

一般質問

議員氏名	質問項目	市政を問う 9月定例会では17人の議員が当局を質しました	議員氏名	質問項目	
長浜 信夫	<ul style="list-style-type: none"> 新県立八重山病院への交通機関について 副市長の今後の市政運営に対する姿勢と見解について 自衛隊配備問題及び市長の姿勢について 		長山 家康	<ul style="list-style-type: none"> ゴルフ場建設について 石垣市のホームページについて 市役所への提出書類の押印について 建設産業支援について 道路行政について 	
箕底 用一	<ul style="list-style-type: none"> 道路維持管理における市民からの要望や苦情について 道路改修等の優先順位策定の必要性について 北部地区における超高速ブロードバンドの未整備について 八重山漁業協同組合市場における製氷機スラリー故障問題について 島内のゴルフ場建設設計画における当局の対応と今後の見通しについて 国家戦略特区制度の概要について ユーグレナ石垣港離島ターミナル内における電光掲示板設置に向けた進捗状況について 海難山林事故等による救援活動に必要な、本格的なレスキューードローン導入の必要性について 		友寄 永三	<ul style="list-style-type: none"> 福祉行政について 教育行政について 企画行政について 港湾行政について 	
			石川 勇作	・教育行政について	
新垣 重雄	<ul style="list-style-type: none"> 市長の政治姿勢を問う まちづくりについて 平和行政と歴史の検証について 自衛隊配備問題について 		砂川 利勝	<ul style="list-style-type: none"> 農業行政について 土木・建設行政について 企画行政について 	
			東内原 とも子	<ul style="list-style-type: none"> 石垣市における不妊治療に対する支援について 沖縄県特定不妊治療費助成事業について 公衆トイレにおける改修整備・見直しについて 	
花谷 史郎	<ul style="list-style-type: none"> 当市におけるゴミ問題について 農業政策について 自衛隊配備問題について 		石垣 達也	<ul style="list-style-type: none"> 石垣島から世界へ、世界平和の鐘設置30周年記念事業の取組について 日本初の国立自然史博物館の石垣島への誘致活動について 一流の観光地にふさわしいゴルフ場建設について 	
			内原 英聰	<ul style="list-style-type: none"> 石垣島への陸上自衛隊配備に対する石垣市の見解について 特定の目的を持つ団体に本市の中山義隆市長が公費を支出したことについて 新県立八重山病院の交通状況（主に路線バスの運行）の課題と市民の負担軽減について 本市における、児童・生徒の派遣費補助制度の現状と今後の課題について 	
我喜屋 隆次	<ul style="list-style-type: none"> 新県立八重山病院周辺の市道整備について 「市星」認定について 市街地の駐車場不足について 		米盛 初恵	<ul style="list-style-type: none"> 高齢者福祉について 子どもたちの環境づくりについて 性の多様性を認め合うまちづくりについて 星空保護区について 	
			宮良 操	<ul style="list-style-type: none"> 自衛隊基地配備について 白保地区ホテル建設問題について 畜産行政について 旧西海区水産研究センター石垣支所の取得と活用計画について 農業行政について 新県立八重山病院の交通アクセスについて 	
井上 美智子	<ul style="list-style-type: none"> 自衛隊配備問題について 学校教育環境について 北部振興について 		前津 究	<ul style="list-style-type: none"> 新庁舎建設について 自衛隊問題について 	
			大濱 明彦	<ul style="list-style-type: none"> 公立小中学校のクーラー設備について 島外派遣事業について 市職員の人事について 陸上自衛隊ミサイル基地配備について 	

議員提出議案の概要及び処理結果

9月定例会では、意見書3件、決議4件がそれぞれ提出されました。その要旨と議決結果は次のとおりとなっております。

これが、このようないい放送は視聴者へ誤ったメッセージを伝え、石垣島へ希少生物の捕獲がなされた。これが、態の崩壊による生物の乱獲、生ずる豊かな自然を心から愛する豊かな多種多様な動植物を有する生態系の崩壊による生物の乱獲、生

9月に放送されたTBS系バラエティ番組「ジョブチューン」において、珍生物ハンターと称される出演者が石垣島を訪れ、本市の希少な生物を売買目的で捕獲し、その時価相場や、そのような市場があるかの如く放送がなされた。このような放送は視聴者へ誤ったメッセージを伝え、石垣島へ希少生物の捕獲目

要旨 提出者 長山 家康
9月に放送されたTBS系バラエティ番組「ジョブチューン」において、珍生物ハンターと称される出演者が石垣島を訪れ、本市の希少な生物を売買目的で捕獲し、その時価相場や、そのような市場があるかの如く放送がなされた。このような放送は視聴者へ誤ったメッセージを伝え、石垣島へ希少生物の捕獲目